



Finaliza la III Conferencia de Cooperación Económica África-Irán

Description

(Addis Abeba) El ministro de Estado de Industria de Etiopía, Hassan Mohammad, encabeza la delegación que participa hoy del cierre de la Tercera Conferencia de Cooperación Económica África-Irán con sede en la nación persa, informó hoy la cartera de Estado local.

Junto a la conferencia prevista los días 27 y 28 de abril, sesiona la Séptima Exposición Internacional iraní hasta el 1 de mayo próximo con el objetivo de fortalecer los lazos industriales, comerciales y de inversión entre Teherán y los países africanos, precisó la fuente.

El presidente Masoud Pezeshkian, al referirse a las capacidades y el alto potencial de África, afirmó que Irán está dispuesta a compartir todos sus logros, así como expandir y desarrollar la cooperación en todos los campos.

La conferencia está centrada en las industrias de petróleo y gas, petroquímica, farmacéutica y química, minería y canteras, además del comercio y la inversión agrícola y energética.

Se prevé que el volumen comercial entre Irán y los países africanos alcance los 10 mil millones de dólares el próximo año, según trascendió en el evento.

Representantes de 52 países asisten al magno evento, entre ellos jefes de Estado y de Gobierno, ministros de Economía y Comercio, presidentes de Cámaras de Comercio, empresarios, directores de bancos y aseguradoras, unidades de producción y dirigentes de grandes empresas nacionales e internacionales de países africanos.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025